

Anwendung der 3G-Regel für Rathaus-Zutritt

26.11.2021 12:51

3G Regel für Rathaus-Zutritt



Geimpft Genesen Getestet

Im Zuge weiter steigender Infektionszahlen verschärft auch die Gemeinde Henstedt-Ulzburg in Einklang mit den Maßnahmen der Landesregierung die Zugangsregelungen für Besucherinnen und Besucher des Rathauses. Ab Montag, den 29. November gilt bis auf Weiteres die 3G-Regelung, die bereits in vielen Lebensbereichen, wie am Arbeitsplatz oder im öffentlichen Personennahverkehr, Anwendung findet.

Das bedeutet, dass ab nächster Woche nur geimpfte, genesene und getestete Personen Zugang in das Rathaus erhalten. Die entsprechenden Nachweise werden an den Eingängen kontrolliert. Ohne 3G-Nachweis ist kein Zutritt möglich. Im Gebäude gilt weiterhin die Maskenpflicht.